

俳優

伊原六花さん

ihara rikka



就任

大阪狭山市 特命大使に

しました。



撮影：藤本和典

★profile

大阪狭山市出身。幼少期からクラシックバレエやコーラス、ダンスに親しむ。
《平成29年》当時キャプテンを務めていた大阪府立登美丘高校ダンス部が、日本高校ダンス部選手権でパブリックダンスを披露し、注目を浴びる
《平成30年》俳優デビューを果たす

1月4日から
市公式YouTube
で公開！

大阪狭山市特命大使委嘱式



令和6年11月19日、市特命大使委嘱式に出席するため、市役所に来庁しました。1月4日から市公式YouTubeチャンネルで、市特命大使委嘱式の動画を公開しています。

また、伊原六花さんのYouTubeチャンネルでは、市内を巡り委嘱式出席までの動画を公開しています。>>>



市公式YouTube



伊原六花さん
YouTube

市特命大使に就任した 伊原六花さんにインタビュー



インタビュー
全文はこちら

♥市特命大使となった今、どんな気持ちですか？

市特命大使という肩書きをいただいたこと、まずは純粋にめちゃくちゃうれしいです。

♥伊原さんにとって大阪狭山とは？

だれにでも声をかけるような人の温かさは大阪狭山ならではのだと思います。帰省すると、みんな気さくに話してくださるので、ほっとします。

♥今後の目標は？

素晴らしい監督やキャストの方々とお仕事をする機会を増やすには、自分が成長する必要があるし、自分からつかむ積極的な姿勢がないと、良い出会いは生まれないと考えています。25歳になった今、また一つ頑張るフェーズだと思っていて、20代は苦手なものも含めていろいろなことに挑戦していきたいです。オールマイティーに活躍できる俳優でいたいと思います。

♥子どもたちへメッセージ

私は、常に前向きな気持ちでいることを意識しています。何か人から言われた際、後ろ向きなときは注意に聞こえ、前向きなときはアドバイスに聞こえます。自分の状態をベストに持っていくために、いっぱい食べて、寝て、遊んでください。そして、好きなことを見つけてください。

また、自分のやりたいことが自分の力だけではできないときは、人を頼ってみてください。自分でチャンスをつかんでいく姿勢も大切ですが、助けを求めるなど、ときには甘えてみることも必要じゃないかと思っています。

市特命大使就任記念に 伊原六花さん からプレゼント!!

「直筆サイン入り2025年
カレンダー」

抽選で1名様に当たる!



応募はこちら



問い合わせ 産業にぎわいづくりグループ ☎366-0011

